

Retiran las mallas de pesca enredadas en arrecifes artificiales de Pozos Colorados



Cortezía

Miles de opciones te están esperando

UltraboX.com

ESTÁS LEYENDO

- 13:25** | Retiran las mallas de pesca enredadas en arrecifes artificiales de Pozos Colorados
- 00:00** | Los corales al sur del planeta están afectados por el cambio climático
- 00:10** | Corales, mangle rojo y 50 especies de peces, el tesoro del Departamento

MAGDALENA | Actualizado hace 2 minutos



POR: AGUSTÍN IGUARÁN @AGUSTINIGUARAN

- compartir
- compartir
- compartir
- compartir

TEMAS TRATADOS

CORALES - MAGDALENA - PESCA

EDIFICIO TITANIUM

DESDE \$205.000.000

ESTRATO 4

PREGUNTE POR BONO DE RECUPERACIÓN

El procedimiento busca la recuperación de la vida marina en esa zona del sur de Santa Marta.

Con el objetivo de optimizar el funcionamiento de las 12 estructuras de arrecifes artificiales fundadas en la bahía de Pozos Colorados, en el sur de Santa Marta, se realizó el retiro de las mallas de pesca que con el paso del tiempo se han enredado sobre estas, impidiéndoles cumplir con la finalidad de conservación y recuperación de la vida marina.



Busca Ahora

#Read invented by Teads

Esta labor – ejecutada por la Universidad del Magdalena – se hizo teniendo en cuenta que algunos pescadores al momento de la faena, no estuvieron atentos a las boyas que señalizan la presencia de los arrecifes y que avisan que no deben operar sus redes en dichos sectores.

Las primeras estructuras sumergidas al lecho marino en Pozos Colorado fueron en el año 2013, en el marco del Proyecto de Arrecifes Artificiales, dirigido a la conservación de especies, generación de la biodiversidad y recuperación de la vida marina. Además del impacto positivo por los beneficios ambientales y la generación de biodiversidad.

El biólogo Pedro Ricardo Dueñas, coordinador del componente pesquero y ecológico del referido proyecto, explicó que la importancia de este tipo de actividades – desde el ámbito pesquero, ecológico y social – “tiene que ver con el trabajo que se hace para favorecer a todas las comunidades de pescadores que históricamente han hecho extracción pesquera y que llevan años haciéndola con diferentes métodos y artes, como atarraya, boliche, línea de mano y palangre”.

Además del biólogo Dueñas, en la actividad participaron el también el ingeniero William Retamozo Chávez, director de desarrollo social y productivo de la Vicerrectoría de Extensión y Proyección Social de Unimagdalena y los pescadores pertenecientes a las asociaciones ‘Adi Mujer’ y el Comité de Pescadores de Don Jaca.



Las mallas que están enredadas en los arrecifes representan un riesgo para la vida marina. Los materiales de pesca abandonados en el mar, contaminan porque no son biodegradables y podrían permanecer en el mar cientos de años.

La zona en la que se encuentran los arrecifes artificiales sirve de albergue para especies tales como langostas, pargos, chernas, roncós, jaibas, corales blandos y duros y otras en peligro de extinción como el mero.

Al margen de la labor del retiro de mallas que involucró a un equipo de buzos expertos, se revisó que las estructuras estuvieran en posición ideal para que no se hundan de un lado o de otro a causa de las corrientes marinas.

Hernando Figueroa, presidente del comité de pescadores de Don Jaca, comentó que “esos arrecifes es lo mejor que han hecho porque tenemos más de 15 años de ser intervenidos por las empresas carboníferas”.

“A causa del carbón se ha deteriorado bastante el medio ambiente en la ensenada de Los Alcañales por lo que no hay peces para la pesca, por eso la comunidad de Don Jaca tiene unas necesidades perentorias de alimentación”, añadió.

El proyecto contempla la capacitación permanente de los pescadores del sector para que no tomen estos arrecifes como lugar de pesca, y por el contrario, hagan parte en su preservación con el fin de hacerlos partícipes activos del proceso.

“La zona de los arrecifes artificiales sirve de albergue para langostas, pargos, chernas, roncós y jaibas, entre otras



Con Ecopetrol

En el año 2010 la Universidad del Magdalena inició este proceso de conservación de la biodiversidad en alianza con Ecopetrol S.A y otras empresas del sector, en busca de la preservación y el ecoturismo.

“El uso de estas estructuras favoreció a las comunidades circundantes aumentando la producción del recurso pesquero de extracción y el cuidado del medio ambiente marino en esa zona”, explicó William Retamozo.

La construcción de estos arrecifes artificiales, se basó en la utilización de una tubería en desuso que donó Ecopetrol para el proyecto, las cuales fueron transportadas desde la planta de Ayacucho, sede de Ecopetrol en el departamento del Cesar, hasta la ciudad de Santa Marta.

Máquina Láser de Corte por Fibra F Serie

Hierro fundido, Dura siempre

body

TE PUEDE INTERESAR

Érika en Cyber Lunes 17 y 18 de junio aprovecha la...

Érika

40 deportistas famosos que ahora son pobres

Deesafomundal

50 coches perdiendo el valor más rápido

Soobide

“Ese gesto me salió en ese momento y fue sin el ánimo de ofender”: Ray...

0

cafeestudiante.com

Joven de 16 años muere ahogado en Puerto Colombia

CalViblog Colombia

Huawei superaría a Android con un sistema operativo 60% más rápido

DalryHollis

Cómo pedirle ayuda a Dios

cafeestudiante.com

Sabemos cómo recuperar el cabello perdido sin...

CalViblog Colombia

9 usos del papel de aluminio que no sabías...

DalryHollis

Erikacs Presentados

NOTICIAS MÁS POPULARES

- EN EL HERALDO
- EN MAGDALENA
- EN VÍDEOS
- EN FOTOS

TE PUEDE INTERESAR

Compró esta casa abandonada por 100...

Trendscotchers

¡Doh! 15 lindas fotos de bebés animales que te...

Easywajar

11 alimentos que causan cáncer y debes evitar

Factaholic

Enlaces Patrocinados por Teads



Los corales al sur del planeta están afectados por el cambio climático



El blanqueo de los corales podría ser irreversible. AFP